

## 南中だより

学校通信 第4号  
令和6年9月27日

校訓：「自己を高めよう」

### 本校のめざす生徒像

「将来を見据え、今の自分を作り上げていく生徒」

1. 真剣に学び合う生徒
2. けじめのある行動をする生徒
3. 自ら心と体を鍛える生徒

### ◇後期生徒会役員が決まりました

9月13日、後期生徒会役員立候補者によるパネルディスカッションと選挙が行われ、新役員8名が決まりました。後期は1、2年生の役員だけで生徒会を牽引していくこととなります。これまでの生徒会が培ってきたものをしっかり受け継ぎながら、新鮮で斬新な活動を進めて行ってくれることを期待しています。

南中祭・合唱コンクールをはじめとする学校行事の計画運営や、あいさつ運動、校則の見直しなどの常時活動でも力を発揮してくれることを期待しています。



後期生徒会役員のみなさん

### ◇吹奏楽部定期演奏会



迫力の南中ステージ

9月15日、「たかぴあ」にて吹奏楽部の定期演奏会を開催しました。吹奏楽部員の家族、友人、学校関係者が会場に詰めかけ、ホールは満席となりました。たくさんの観客の期待に応え、熱のこもった演奏が繰り広げられました。プログラムの第一部では、コンクールのために取り組んできた曲、第二部では楽しい寸劇やダンスを交えたファンタジーモデルレーが披露され、観客を魅了しました。

素晴らしいステージを花道にして3年生は引退です。部員のみなさんのこれまでのがんばりと定期演奏会での演奏に賞賛と感謝の気持ちを込めて拍手を送ります。

### ◇3年生家庭科「赤ちゃん交流」～PTA学年評議員の協力を得て実施～



自作絵本の読み聞かせに挑戦

3年生の家庭科の授業では、乳幼児とその保護者を学校にお招きして、「赤ちゃん交流」を実施しました。生徒たちは、手作りのおもちゃや絵本を使って育児のミニ体験をしました。喜んでくれる赤ちゃんもいれば泣き出す赤ちゃんもいて、育児の楽しさ、難しさを感じることができました。

本年度も、3年生のPTA学年評議員のみなさんにお手伝いをお願いしたところ、たくさんの方が快く引き受けてくださいました。赤ちゃんに触れ合う生徒を見守る評議員の方々の優しい表情も印象的でした。

### ◇体育大会に向けて～日に日に熱を帯びてきています～

来る10月10日に開催される体育大会に向け、着々と準備が進んでいます。体育の授業では種目の練習が始まりました。また、学級対抗の応援合戦の演舞の練習や学級旗の制作にも力が入っています。1年生にとっては初めての、3年生にとっては中学校最後の体育大会となります。思い出に残る素晴らしい体育大会となるよう、最後まで力を尽くしてくれることを願っています。

本年度は暑さ対策として実施時期を例年より2週間ほど遅らせました。とはいえ想像を超える暑い日が続いています。熱中症を防ぐためにも、帽子の着用についてご理解とご協力をお願いします。体育大会当日の参観、応援をお待ちしています。